



**6 Pièces**

**340 m<sup>2</sup>**

**Réf. 241**

**7 800 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans le secteur résidentiel du Sémaphore, Propriété contemporaine à vendre à Sainte-Maxime Vue mer panoramique sur la baie de Saint-Tropez, le port de Sainte-Maxime, les collines et le golf Au calme tout en étant proche du centre-ville et des plages Hall d'entrée avec toilette invités, ascenseur Grand salon séjour et salle à manger ouvrant sur une immense terrasse, Cuisine équipée avec îlot central et cellier 5 Chambres en suite Piscine à débordement, vastes terrasses Grand garage pour 5 voitures, salle de sport, buanderie. Frais de notaire réduits. Livraison prévue mai 2024 L'une des plus belles vue ...

In the residential Semaphore area, Contemporary property for sale in Sainte-Maxime Panoramic sea view over the Bay of Saint-Tropez, the port of Sainte-Maxime, the hills and the golf course Peacefully located and close to the town center's and to the beaches Hall with guest toilet, lift Large living and dining room opening on a huge terrace, Fitted kitchen with central island and pantry 5 en suite bedrooms Infinity pool, large terraces Large garage for 5 cars, sports room, laundry room. Reduced notary fees. Scheduled for completion in May 2024 One of the most beautiful views from Le Sémaphore mix with a ...

## SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

